

> Toutes les communes > Plonévez-Porzay

Parlement des enfants. Le député à l'école

Publié le 26 mars 2018



Richard Ferrand, député de la circonscription, s'est prêté au jeu des questions-réponses devant la classe de CM1-CM2 de Cécile Quémener, dans le cadre du Parlement des enfants et d'une proposition de loi sur les emballages plastiques.

Vendredi 23 mars au matin, c'est un cours particulier auquel ont assisté les élèves de la classe de Cécile Quémener, à l'école publique. De bonne grâce, avec pédagogie et parfois humour, Richard Ferrand, député de la circonscription, s'est prêté au jeu des questions-réponses préparé par les élèves. Au sommaire, l'emploi du temps d'un député, son rôle, les usages de l'assemblée ou encore ses relations avec le président de la République et ses collègues parlementaires. Ils ont ainsi appris que Richard Ferrand travaille actuellement sur un projet de loi qui permettrait de sanctionner les lanceurs de fausses nouvelles (fake news). Cette visite fait suite à la candidature de la classe au Parlement des enfants et de la rédaction d'un projet de loi sur le thème de la biodiversité. Les élèves et leur enseignante y travaillent depuis octobre, sensibilisés par une conférence de Yann-Arthus Bertrand sur la pollution des océans et par une participation au nettoyage des plages. Ils proposent un texte visant à réduire drastiquement les emballages plastiques. Si ce projet de loi recueille le plus grand nombre de suffrages, la classe sera invitée à l'Assemblée nationale, le mercredi 20 juin.